
Verbale dell'Assemblea Ordinaria dei soci della Condotta di Napoli 
 
Napoli  19/03/2022 
 
L'anno 2022, il giorno 19, del mese di Marzo, alle ore 11:30, presso la chiesa di Sant’Aniello a 
Caponapoli, sita in Piazzetta S. Andrea delle Dame a Napoli, si è riunita L'Assemblea 
ordinaria dei soci della Condotta di Napoli convocata nei tempi tramite invio a tutti i soci di 
messaggi di posta elettronica. 
Assume la presidenza dell'Assemblea la Sig.ra Emilia Lombardi, verbalizza il Sig. Giosuè 
Silvestro. L’assemblea viene dichiarata conclusa alle ore 12:30. 
 
Il Presidente, constatato che l'Assemblea è stata regolarmente convocata, che sono presenti 
n°12 soci su n°121 soci iscritti, dichiara che essa deve ritenersi regolarmente costituita nel 
rispetto dello Statuto per la validità dell'assemblea per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
 
1) Report attività svolte nel 2021. 
2) Presentazione ed approvazione del rendiconto economico finanziario 2021. 
3) Elezione delegati e riserve per Assemblea Regionale che si terrà il 29 Aprile. 
4) Varie ed eventuali. 
 
1.Attività svolte nel 2021. 
Il Fiduciario Giovanni Serritelli ricorda all’assemblea i 7 appuntamenti realizzati (o partecipati) 
nel corso del 2021 dalla Condotta, presentazione libro su sviluppo progetti in Burkina Faso, 
partecipazione progetto EduCare presso scuola Giovanni XXIII a Chiaiano, sviluppo e 
presentazione di una Food Policy presso i candidati alle elezioni per il Comune di Napoli, 
corso di avvicinamento al vino, Cena con i presidi, partecipazione alla manifestazione della 
consulta diocesana dei giovani presso Santa Chiara, Cena degli auguri di Natale.  
 
2.Relazione della tesoriera sul rendiconto 2021 e sua approvazione. 
La Tesoriera Emilia Lombardi relaziona sull’esercizio sociale 2021 ed illustra il rendiconto 
finanziario che si allega al presente verbale. Presso il Comitato di Condotta sono conservati i 
giustificativi di spesa. Le casse di Slow Food Napoli al 31.12.2021 sono all'attivo per € 
2.738,14. Il rendiconto viene approvato all'unanimità; ovvero 11 voti favorevoli, 0 astenuti e 0 
contrari con 11 presenti in quel momento 
 
3.Elezione dei Delegati all'Assemblea regionale. 
Vengono delegati a rappresentare Slow Food Napoli all'Assemblea regionale di Slow Food 
Campania del 29 Aprile al Casale di Teverolaccio in Succivo i soci:  
1. Giovanni Serritelli 
2. Antonio Saturnino 
3. Angelo Martino 
 
Sono invece delegati in riserva: 
1. Luigi Vivese 



2. Renato Miraglia 
3. Mariagrazia Carrella 
 
I nominativi proposti vengono approvati a maggioranza, ovvero 10 voti favorevoli, 1 astenuti e 
0 contrari con 11 presenti in quel momento.  
 
 
3.Varie ed eventuali. 
Il socio Giosuè Silvestro propone una modalità tecnica per la diffusione delle informazioni che 
arrivano alla condotta in modo da ottenere che tutto il comitato di condotta riceva la stessa 
mail. 
Il socio Renato Miraglia lavorando in una attività che organizza corsi sul vino, propone di 
collegare la attività dei corsi a quella di Slow Food Napoli, comprendendo una presenza di 
condotta in ogni prima lezione dei corsi che mensilmente svolgono e di organizzare dei 
laboratori del gusto come attività Slow Food Napoli periodicamente su argomenti specifici 
inerenti il vino. Per questa ultima attività, il socio Angelo Martino si rende disponibile ad 
ospitare laboratori del gusto su argomenti che siano diversi da quelli riguardanti il vino. 
Sempre su questo argomento, il socio Giosuè Silvestro, propone di allargare la possibilità di 
proporsi allargandola, su nostra sollecitazione, a tutti i locali amici, dell’Alleanza e della guida 
alle osterie. 
Giovanni Serritelli ci parla della collaborazione all’interno dell’iniziativa in Forcella su visite 
guidate con lezioni di cucina e ricorda quanto sia importante procedere nella realizzazione del 
mercato della terra che potrebbe servire anche come momento aggregativo fra soci, 
produttori, riferimento e contenitore per le attività da svolgere. 
Tutte queste attività in itinere che richiedono il supporto anche organizzativo del comitato,  
devono servire alla realizzazione a breve di un programma della condotta. 
 
 
Il presidente di assemblea      Il segretario verbalizzante  
Emilia Lombardi       Giosuè Silvestro 


